

進路を考える会 議事録

コース： 国際外国語系 大学、学部名： 上智大学 外国語学部 フランス語学科

・進路を決定した時期と、その大学を選んだ理由を教えてください。

1年次（カナソウ入学時、既に語学系に進学を決めていた。）
語学に定評のある大学なので。
高1～2年の授業でフランス語を学び、もっと学びたいと思ったから。

・どのような入試方式でしたか？また併願校はどのような基準で選びましたか？

指定校推薦 指定校推薦や公募制推薦を視野に入れて勉強していた。
推薦が取れないことも考え、TEAP等の英語検定試験を利用した一般受験に向け対策をした。

・本格的に、受験勉強を始めた時期はいつですか？

3年になる春休みから意識し始め、卒業公演が終わる頃から始めた。

・どのような勉強方法でしたか？

塾・予備校へは行かず、スタディーサプリ(映像授業)やZ会(通信教育)を利用。
英文法や古典文法は映像授業、長文問題などは通信教育で勉強。
空きコマにスタディーサプリ、通学電車の中で英単語を覚える等、毎日の積み重ねが大事。

・おすすめの参考書はありますか？

学校の教材を徹底的にやりこんだ。
なるべく薄い教材を買い、1冊使い切るようにしてそれを何周もやった。
TEAPの対策本

・部活や委員会、行事との両立についてアドバイスをお願いします。

割り切って楽しむ！中途半端はどちらにも良い影響を与えない。
忙しくても毎日必ず10分でも30分でも勉強を続け、抜けることのない様にした。

・受験を振り返り、感想を聞かせてください。(家族にしてもらって嬉しかったこと、嫌だったこと)

塾や予備校に通わなかったので、学校の設備やプログラムを利用した。
夏期講習も学校開催のものを受講。文法読解などは少人数で受けられ、ためになった。
推薦で受験期が早く一般組との熱量に差があったが、友人が気にかけてくれ嬉しかった。
家族からは普段通りの生活がありがたく、第一子の為、親と一緒に情報収集して考えてくれ相談に乗ってくれたことが嬉しかった。

・大学の授業内容、学校生活全般の感想を聞かせてください。入学前と印象の違いはありましたか？

週6でフランス語の授業がある。授業の進みが早く高校で学んだ内容に既に追いつきそう。
一般教養は様々な分野から学べる。英語は週2コマ必修。
語学習得の為には、サークル活動をする事はあまり勧められないと先生からアドバイス。
実際に大学に入学してみたら、思ったより時間がないという印象。
授業が厳しく、勉強とバイトをするとサークル活動は月1参加が限度。
やりたいことを学べているので充実している。

・現役生に伝えたいことがありましたら、ぜひお話しください。

大学選びは、自分のやりたい事を第一に考えるべき。モチベーションがないとついていけなくなるので、やりたい事、学びたい事を学べる大学を選ぶことが大事。
推薦を考えている人は普段の授業を大切に。テスト対策は受験勉強にも繋がるので大事。
テキスト等は中身をよく確認してから買うように。同じ内容のものを購入してしまい失敗。

<質疑応答>

・予備校に通わなかった理由は？どのような勉強をしていたか？

夜、外出したくなかった。生活リズムを崩したくなかった。
集団での授業が向かない。マイペースで学びたかった。
友人の中にはAOや推薦入試、英語の外部試験に特化した塾に通っていた人もいた。
入試情報を塾や予備校から得るため、模試や対策講座に参加した。
普段は1限から授業をとり、2限3限に空きを作り勉強していた。
夏休みは近所の図書館などで勉強していた。
モチベーション維持のためお菓子をを用意していた。疲れたら座ったまま15分仮眠。
午後は気が緩むので午前勝負。午後まで集中力が持たない時はスタディーサプリ等で学ぶ。
規則正しい生活と時間の使い方が大切。休日も平日のリズム同様に起きて勉強していた。
私大志望だったので毎日必ず3教科触れるようにしていた。暗記物は就寝前。

・将来の展望は？

フランス語やグローバル問題等を学びながら、まだ模索中。
日本の文化や独自の物を、世界に向けて発信していきたい。

・模試はどの位受けたか？

月1程度。3年になる春から7回くらい。センター模試と大学の傾向に合わせたもの両方。

・P校交流には参加しましたか？

留学はしなかったが、交流会には積極的に参加した。

・カナソウ独自の授業でおススメは？

コミュ英3をとっていた。ひとつの文章を何回かの授業に分けて扱うのが好きだった。

プレゼンテーションやグローバルの授業はとても良かった。

英語で考えたり話すことが怖かったが、この授業のおかげで出来るようになった。